

Montag, 22. Juli 2024, Offenbach-Post / Mühlheim

Sängerkranz feiert mit aktueller Chormusik und Gitarrenklängen



Das Hoch-Sommerfest des Sängerkranz ist ein gutes Beispiel, wie Vereine ihr Profil auch in geselliger Verpackung an den Mann und die Frau bringen können. Da halten selbst hohe Temperaturen die Gäste nicht fern. Obendrein wehte am Abend eine angenehme Brise um den „Wellerman“, den Hit aus dem hohen Norden, mit dem sich die Zukunftsmusik präsentierte. Die bunte Truppe spricht mit ihrem Repertoire aktueller Musik fast alle Generationen und Geschlechter an, ein idealer Einstieg in den Chorgesang. Das Gitarrenquartett „Sing’n’more“, jüngste Abteilung im Verein, möchte weitere Musizierende gewinnen. Das passt zum Konzept des Vorstands um Christiane Kühn-Wilkens, Manuela Meinel und Till Schmid, die mit neuen Angeboten werben. Und alte Kontakte pflegen, wie die zum Akkordeon-orchester, das zum Frühschoppen aufspielte. Der Bieranstich gelang Harald Winter, assistiert von dem Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung, Joachim Pfister. Legendär ist die Speisekarte mit Fischspezialitäten, veganen Leckereien, Kartoffelsalat, Kaffee und Kuchen sowie Cocktails. m/Foto: Prochnow